
第 39 回番組審議会 審議議事録 

 

１．開催日 令和 5 年 3 月 20 日（月）18 時～19 時 

２．開催場所 タスパークホテル キャセロール（山形県長井市館町北 6-27） 

３．委員出席 委員総数 ：7 名 

   欠席委員 ：2 名 

出席委員 ：番組審議委員会会長   勝見英一朗 

番組審議委員会副会長  齋藤 喜内 

番組審議委員   寺嶋 宏武 

番組審議委員   横山 照康 

番組審議委員   村田 裕子 

放送事業者側出席   黒澤 栄（代表取締役） 

     山口 良子（パーソナリティ） 

 

４．議題 

（１）代表者挨拶 

（２）御審議 

（３）その他 

 

５．議事の概要 

（１）経過報告 

（２）ご審議 

 タイトル：「庄司紗千のなんかステキなコトが起りそう～放送 200 回記念」 

※（2 月 11 日 長井駅にて収録） 

場  所： 山形鉄道 長井駅 市民交流ホール（駅ピアノ前） 

 提  供： 自主制作番組 

 出  演： シンガーソングライター 庄司紗千 

 放 送 日： 2023 年 2 月 21 日（火）10 時 00 分～10 時 30 分 

 

  

（３）意見交換 

（４）次回の放送番組審議会日程についての確認 

 

 



  

（２）御審議 

＜審議における委員の主たる意見、質疑＞ 

 

（委員 A） 

・番組を初めて聞いたが、庄司さんの性格や人柄がよく伝わり、会場の一体感も感じられてよか

った。 

 

・お祭りやイベント時の公開生放送だと最初から最後まで聴くには放送時間が長いけれど、 

レギュラー番組で公開収録を行うと非常にファンがひろがって、リスナーが増えて、地域活性化

につながると思う。イベント時だけではなく、レギュラー番組でも公開収録をするものいいと思

う。 

 

（委員 B） 

・嫌味がなくて、とてもききやすかったです。 

 

（委員 C） 

・軽やかなピアノと透き通ったリズムで、とても人の心をつかむのが上手。 

・駅にフラワー長井線がはいってくるところなども収録されていて、より公開収録らしさが増

した。 

・収録音源の音質もよかった。 

 

・県外からの前泊して来場なさるリスナーさんもいて経済効果もある。 

・有名人になればなるほど、今後のセキュリティについて考えていかなければいけない。 

 

（委員 D） 

・商店街を上手に取り上げてくれる明るい番組だった。 

・レギュラー番組の公開生放送は地元の人にとってもいい切り口。今後とも長井市を PR する

番組内容も入れていただきたい。 

 

（委員 E） 

大変聞き取りやすい話し方で、番組の構成もよく、28 分が長くかんじられなかった。 

 

（欠席委員 F：書面にて） 

・今年 4 月 22 日（日）の長井線の全線開通 100 周年記念を行うにあたり、その PR を庄司紗千

さんの公開収録の番組で取り上げてくれてよかった。 



・公開収録日は 2/11（土・祝日_建国記念の日）で、当日私は別業務で市役所にいましたが、長

井駅の市民交流ホール一杯に人が集まって（30～40 人ぐらい？）大変な賑わいだった。 

・現場の様子も見ていたので、番組の趣旨もよく理解ができて、リスナーにも良く伝わったと思

う。長井線 100 周年や駅ピアノのほか、まちなかの情報もわかり易い紹介だった。 

・フラワー長井線を想像させるような新曲も作っていただいてとてもよかった。 

 

・今回の公開収録では、リスナー、そこに来てくれた人、そして地域の施設やお店との距離がか

なり近く感じられた。公開収録は地域のコミュニティＦＭのメリットを更に強化し地域活性化に

つながると思った。 

 

（３）意見交換 

 

・特になし 

 

７．審議会の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

  ・特になし 

 

８．審議会の意見の概要の公表 

公表方法：自社ホームページへの掲載 

公表内容：本議事録 

公表年月日：令和 5 年 4 月 19 日（水） 

 

９．その他の事項 

次回の放送番組審議会日程について 

・第 40 回放送番組審議会 令和 5 年 6 月 19 日（月）開催予定 

 会場 未定 18:00～ 


